



2学期が始まって3週間あまり、子どもたちも学校生活のリズムを取り戻しながら、猛暑にも負けず頑張っているところです。一番長い2学期、今年度の目当て「笑顔であいさつ、元気に運動、家でも学習、読書のすすめ」も意識しながら生活してほしいと思います。

先週は台風9号、昨日は10号と、相継いで九州に接近し大変心配したことでしたが、益城町においては甚大な被害にまでは至らず、本当に良かったと安堵しているところです。今後も、しばらくは新型コロナウイルス感染症や熱中症、あるいは台風等にも気をつけながら、2学期の教育活動を行っていくこととなりますが、保護者の皆様には、ご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



ICT環境が良くなります！

すでに、ご承知の方もおられるかと思いますが、新型コロナウイルス感染症の拡大も影響し、学校のICT環境の整備充実に向けたGIGAスクール構想の早期実現が打ち出されています。益城町において、この秋には1人1台のタブレットPCが導入されるとの情報を受けています。本校でも、1学期の臨時休校時には、学校HPを利用した学習支援も行っていましたが、なかなか全児童が視聴できる環境にはありませんでした。一部の環境の整った自治体の取組が羨ましくも感じたところです。

今回の導入では家庭にWi-Fi環境がなくても使用可能なLTE接続を利用するとのことです。全家庭での使用も可能になると思われます。学校の授業での効果的な活用はもちろん、個人個人のペースに応じた自学自習などにも活用できるだろうと期待しているところです。町としても多大な費用を投じての教育環境の整備になりますので、その大きな効果が発揮できるように学校としても活用していかなければと思います。導入時には、使い方はもちろん、守るべきルール等についても、しっかり指導していく予定です。

お知らせ

9月1日より、本校に、新しくスクールサポートスタッフとして、生田先生が入ってくださいました。

朝のスクールバスの対応や校舎内の消毒作業など、主に新型コロナウイルス感染症対策のための業務にあたってくださいます。どうぞよろしく願いいたします。

お世話になりました！

8月23日は、PTAの母親部の方々が、各教室のカーテンを洗濯していただきました。また、8月30日は、愛校作業で父親部、保健体育部、執行部の方々に、校内の除草作業をしていただきました。また、進んでお手伝いいただいた有志の方々もおられ、大変ありがたく思ったことでした。休日の、また、暑い中での作業、本当にありがとうございました。お世話になりました。